

Madrid, 24 de febrero de 2022

Carta de renovación del compromiso

Tengo la satisfacción de presentar el cuarto informe de actividades y responsabilidad social de Amavir. A través de este documento, reflejamos el desempeño de la compañía en los ámbitos económico, social y ambiental, trasladando a nuestros grupos de interés el trabajo realizado para continuar ofreciendo a nuestros usuarios y familiares unos cuidados de la máxima calidad basados en una atención integral y personalizada. Todo ello desde el compromiso de una gestión apoyada en criterios de responsabilidad social corporativa y sostenibilidad.

Asimismo, como Socio Signatory del Pacto Mundial de Naciones Unidas, renovamos nuestro compromiso con los diez principios de dicha iniciativa internacional (derechos humanos, normas laborales, medioambiente y lucha contra la corrupción) y apoyamos la Agenda 2030, a través de distintas actuaciones que contribuyen al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

A lo largo de las siguientes páginas, compartimos con nuestros grupos de interés, con la máxima transparencia y rigor, el esfuerzo de la compañía durante el ejercicio 2020. Esperamos que resulten de interés al lector y que ayuden a conocer mejor a nuestra compañía.



Dª Lourdes Rivera
Directora General
Amavir